



Libertad

Etapas del sindicalismo nacional

El sindicalismo nacional, con su aspiración a situar y resolver problemas sociales y de justicia en el plano de la realidad española, siente la urgencia y la premura, en estos días de reconstrucción y de paz, de vigorizarse y situar los afanes de los trabajadores españoles en la esfera de servicio a España y a su economía. Convencida la Falange de que la prosperidad y pujanza de España dependen en gran parte de la de su economía y del bienestar y captación sincera de las masas obreras, este objetivo noble y ambicioso de conquistarlas para dar entraña y personalidad a la Patria, le quiere realizar para que inicialmente no adolezca de una infelicidad radical el supremo esfuerzo de comensar a poner en marcha, con poderío y eficacia plena, nuestra Revolución.

Las grandes revoluciones, ahítas de capacidad de construcción que no se hacen solas y que requieren hombres de temple, místicos revolucionarios que las den la fe y consignas que provoquen su nacimiento en épocas de indignidades, injusticias y miserias nacionales, exigen también para conseguir tales consignas e imponer esa fe ideal y salvadora—masas que, de conquistadas y convencidas, se conviertan en sujetos activos y en beneficiarios de las mismas ideas y esfuerzos revolucionarios hechos realidad en una nación.

Por esto—que justifica nuestro proceder con los trabajadores españoles, y sin tejer sueños de horizontes con fórmulas extrañas y optimistas y sin inocuidades ni especulaciones—debemos, en la labor permanente, hacernos con sus voluntades y esfuerzos para no desvirtuarnos por rutas de salidas mediocres, y para que con ritmo seguro se vigorice y aparezca sobre las tierras y los hombres de la Península la categórica realidad de España.

Un Estado robusto, una Nación grande, interesa más que a nadie a las propias masas obreras, con las cuales el nacional-sindicalismo tendrá una de sus más potentes bases; por eso quiere anclar a ellas su existencia y su acción después de haber extirpado las raíces marxistas, que nos pusieron en un plano de ruina y descomposición.

Así se facilitará enormemente la tarea de edificar nuestro Estado, encajando en el ámbito social y nacional a hombres que por errores y traiciones vivieron desligados de un modo absoluto al destino de la Patria, en cuyo amor y dolor reside la protección contra injusticias y miserias.

El sindicalismo de la Falange presupone la idea y la realidad de una Patria y de un pueblo con conciencia de su Historia y destino a los que sirvan con plenitud y con ilusión, empujados a este servicio por la imperiosidad de salvarse a sí mismos y salvar al tiempo la misma existencia de la Patria y del Estado.

Estas son las razones por las que la Falange va en derecha y con brío hacia el pueblo que trabaja y produce. Esta es la inquietud por la que sus fundadores se movieron ilusionados, con la esperanza de salvarle y de conseguir para él y para España un futuro de independencia y grandeza.

Mujeres de pueblo...



...en las ferias de Milán

El bombardeo de los alemanes sobre Andalmess causó verdadera sorpresa a los ingleses

Pérdidas marítimas inglesas en la última semana

Berlín, 23.—Los círculos aéreos alemanes señalan que el bombardeo de Andalmess causó verdadera sorpresa a los ingleses, y ha durado toda la jornada. Los aviadores han podido observar que un torpedero inglés fue tocado por una bomba y comenzó a hundirse. Las construcciones del muelle han sido destruídas. Se han producido numerosos incendios y daños en la vía, así como en varios puentes y en construcciones militares. Los aviones alemanes regresaron sin pérdida alguna a sus bases.—Efe.

PERDIDAS MARÍTIMAS INGLÉSAS EN LA ÚLTIMA SEMANA. Londres, 23.—El Almirantazgo anuncia que las pérdidas marítimas debidas a la acción del enemigo, durante la semana pasada, se redujeron a tres barcos mercantes ingleses, con un total de 11.352 toneladas.

El total absoluto de las pérdidas alemanas se calcula oficialmente en unas 450.000 toneladas. La cifra total de pérdidas sufridas por la Marina mercante inglesa, desde que comenzó la guerra al momento actual, se eleva exactamente a 672.778 toneladas.—Efe.

Estos nuevos navíos—dice el redactor—están realizando actualmente viajes de prueba. Desarrollan una velocidad de treinta nudos y están armados con cañones de calibre, Desplazan 35.000 toneladas. Efe.

LOS BARCOS NORUEGOS PODRÁN NAVEGAR LIBREMENTE POR AGUAS JAPONESES

Tokio, 23.—En el Ministerio de Negocios Extranjeros se ha tenido conocimiento de la visita que el embajador británico M. Craigie hizo en dicho departamento a M. Tani para comunicarle, en nombre de su

Las negociaciones germano-yugoeslavas

Belgrado, 23.—Los medios económicos trabajan para que en el mes de mayo se realicen las negociaciones comerciales yugoeslavas. Para el 6 de dicho mes se han anunciado conversaciones germano-yugoeslavas.

Inmediatamente después llegará una Delegación Italiana y a finales de mayo se celebrarán las negociaciones con los delegados ingleses y de los Estados Unidos.—Efe.

FRANCO

será informado por Serrano Suñer del gran acontecimiento de Valencia

Valencia, 23.—Rincón de Arellano ha recibido del ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, un comunicado que dice así: "El acto celebrado ayer bajo tu mando, con dimensiones, calidades y estilos desusados hasta ahora en la vida española, os hace acreedores a todos los que habéis intervenido en su celebración a la felicitación de quienes tenemos mando y responsabilidades superiores. Esa Jefatura ha demostrado haber sabido emplear con eficacia los recursos de la fe Nacional-sindicalista en la conquista y encuadramiento del pueblo español de Valencia. La tarea que comienza hoy debe continuar con el empeño y la paciencia necesarios, sin regatear sacrificios ni detenerse ante obstáculos para así afianzar y superar el espléndido resultado presente. El Caudillo será informado por mí de esta obra vuestra, que le entrega en el Levante español un pueblo hecho milicia, dispuesto a sostener los designios de nuestra política y a ofrecerle un instrumento de mando y de potencia. ¡Arriba España!—El presidente de la Junta Política, Ramón Serrano Suñer.—Valencia, 22 de abril de 1940." Cifra.

Discusión de la nueva constitución cubana

La Habana, 23.—Ha comenzado en la Asamblea constituyente la discusión de la nueva Constitución de Cuba.

Uno de los primeros artículos de la Constitución prohíbe que la República firme pactos que atenten a la soberanía o integridad territorial de Cuba.

El redactor de este artículo, Rey, ha declarado que el objeto del mismo es impedir el establecimiento de bases militares por potencias extranjeras.—Efe.

Gobierno, que los barcos noruegos podrán navegar libremente entre el Japón y otras potencias, siempre que se aplique igual medida a los vapores noruegos fletados por el Japón.—Efe.

París, 23.—Los medios marítimos parisinos, al igual que los de Londres, desmenten que haya sido hundido ningún transporte con tropas destinadas a Noruega.—Efe.



Una nueva división canadiense desfilando en Londres

En el sector de Trondheim los alemanes han efectuado algunos avances. En el sector de Bergen han llegado nuevas tropas alema-

nas. El avance por la región de Oslo continúa sistemáticamente. Cerca de Andalmess los ingleses desarrollan una actividad sospechosa y la aviación alemana ha actuado intensamente contra los destructores y barcos transportes enemigos. Tres aparatos ingleses han sido derribados al intentar bombardear la ciudad danesa de Aalborg.—Efe.

Otro discurso del camarada Serrano Suñer EN VALENCIA

Léalo usted en la página cuarta

El Instituto de España rinde homenaje al Fénix de los Ingenios

Madrid, 23.—Como culminación de los actos celebrados con motivo de la Fiesta del Libro el Instituto de España organizó una solemne sesión pública en la Real Academia Española de homenaje al Fénix de los Ingenios. La ceremonia, verificada a última hora de la tarde, revistió carácter de gran esplendor y solemnidad. La Academia aparecía adornada con plantas y tapices. En la presidencia habíase situado tres imágenes: la de Cervantes, la de Felipe V, fundador de la Real Academia Española y la del Caudillo Franco, fundador del Instituto de España. En la mesa presidencial tomaron asiento el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, que tenía a su derecha al embajador de



El público ante un puesto de libros que el S. E. U. vallisoletano ha levantado en la Plaza Mayor (Foto Carbajal) (LEA INFORMACIÓN DE LA FIESTA DE AYER EN NUESTRA CIUDAD EN LA PAGINA 2)

Partidas noruegas se rinden a los alemanes

Berlín, 23.—Numerosas partidas noruegas se han rendido hoy a las tropas alemanas, al Sudest de Stavanger, después de encarnizado combate.—Efe.

CRONICA DE LA D. N. B.

Berlín, 23.—La D. N. B. en su cronica militar dice que la situación de Narvik no se ha alterado sustancialmente y que las tropas alemanas de dicha región han sido reforzadas y no han entrado aún en contacto con el enemigo.

En el sector de Trondheim los alemanes han efectuado algunos avances. En el sector de Bergen han llegado nuevas tropas alema-

Prestan juramento los académicos de las distintas Corporaciones

Aza, Stocker, Padres Fullana y Zaragoza, general Gamba, y al director de la Corporación, señor Pemán, a su izquierda, al señor Sáinz Rodríguez y don Eugenio D'Ors. Todas las Academias tenían numerosas representaciones, y además de los ministros de Justicia y Obras Públicas, señores Bilbao y Peña, respectivamente, y el embajador de Alemania, hallábase allí el embajador señor García Mansilla y los señores López Otero, Casares, García Tapia, Clemente de Diego, Vellido, Fernández Flórez, O'Carroll, Gajárriz, Novo, Redonet, Carro, Vital

Italia, general Gamba, y al director de la Corporación, señor Pemán, a su izquierda, al señor Sáinz Rodríguez y don Eugenio D'Ors. Todas las Academias tenían numerosas representaciones, y además de los ministros de Justicia y Obras Públicas, señores Bilbao y Peña, respectivamente, y el embajador de Alemania, hallábase allí el embajador señor García Mansilla y los señores López Otero, Casares, García Tapia, Clemente de Diego, Vellido, Fernández Flórez, O'Carroll, Gajárriz, Novo, Redonet, Carro, Vital

La Academia de Ciencias Morales y Políticas lo hicieron Salvador Minguillón y Jordana de Pozas. El señor Sánchez de Toca lo hizo en su domicilio. Se anunció igualmente que habían prestado juramento en sus respectivos domicilios los académicos de Ciencias Exactas, señores Castellano, Varela y Rueta.

El secretario de la Academia de Historia participó que había prestado juramento con arreglo a la fórmula prescrita, y por escrito, don Ramón Menéndez Pidal.

Por la Academia de Ciencias Morales y Políticas lo hicieron Salvador Minguillón y Jordana de Pozas. El señor Sánchez de Toca lo hizo en su domicilio. Se anunció igualmente que habían prestado juramento en sus respectivos domicilios los académicos de Ciencias Exactas, señores Castellano, Varela y Rueta.

El secretario de la Academia de Historia participó que había prestado juramento con arreglo a la fórmula prescrita, y por escrito, don Ramón Menéndez Pidal.

Seguidamente el embajador de Italia, general Gamba, hizo la oferta de libros que regala la Real Academia italiana a la española. Por último don Eugenio d'Ors dio las gracias al embajador en nombre del Instituto de España por el generoso gesto de la Academia de aquel país, y con tal motivo dedicó un recuerdo al rector de la misma, Federzoni. Todos fueron aplaudidos.

El ministro de Educación Nacional se puso en pie y dijo: ¡Gloria a Miguel de Cervantes y Saavedra! ¡Viva Franco! ¡Arriba España! Todos en pie contestaron a estos gritos unánimemente.—Cifra.

AGUA PARA LOS CAMPOS CASTELLANOS

A los días de lluvias torrenciales del pasado invierno sucedieron el intenso calor de la adelantada primavera y las tardías heladas del rezagado frío en los últimos días. La tierra, apelmazada, desecada por las desiguales temperaturas, necesitaba para la conservación y crecimiento de los campos castellanos la placida lluvia de primavera.

Nuestros labradores pedían agua para sus tierras tardías, muérdulas y amarillas por falta de humedad; los panuños, remolachas, huerlas, viñedos y sembrados, en general, necesitaban de la lluvia para su desarrollo.

Dios ha escuchado la voz de nuestros campesinos que, pendientes del cielo, esperan con ansiedad buenos temporales para sus campos, que han de ser el justa precio a sus desvelos y afanes de trabajo abnegado.

Nosotros, que, como continuadores de la obra de Onésimo, sabemos la importancia del campo y sentimos las inquietudes de nuestros labradores como cosa propia, apreciamos el exacto valor de esos aguaceros abrileros, que, seguidos de días de calor y de sol, han de transformarse en oro, riqueza para nuestros labriegos, puntales firmes de la Economía española y sobre quienes pesa en gran parte la apremiante y necesaria tarea de la reconstrucción nacional en que estamos empeñados todos los españoles.

Estas lluvias que apacibles caen ahora, con el consiguiente disgusto de algunos incomprendidos de las ciudades, son la garantía de abundantes cosechas; son, acompañadas de días de cálida primavera, el fruto justo al trabajo ingrato de nuestros abnegados campesinos y el pan de España.

